Кут Хуми

Кулябина Т.

62 Синтез ИВО.

Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мория Свет. Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Владимир Клавдия. Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Алан Илария. Синтез Истины, Имического тела и ИВДИВО-иерархической Мудрости ИВО. Имический Синтез ИВО. Мудрый Синтез ИВО.

ПРАКТИКИ

4194210 ИВДИВО-Цельность, Бурятия

2021-05-22-23

Улан-Удэ

**Оглавление.**

**Практика № 1. Явление 62-го Синтеза ИВО. Стяжание Мудрости Прамудрости ИВО. Просим перевести нас обучением в Высшей Школе Синтезов в синтезе всех Ночных подготовок каждого из нас в более высокие компетенции реализаций каждым из нас.**

**Практика № 2. Стяжание Имического тела Изначально Вышестоящего Отца – 126-й Части Изначально Вышестоящего Отца**

**Практика № 3. Стяжание системности внутреннего развития и внешней реализации Компетенциями внутренне-внешними Изначально Вышестоящего Отца.**

**Практика № 4. Расширение внутреннего мира на Си-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание Фа-ИВДИВО, Соль-ИВДИВО, Ля-ИВДИВО и Си-ИВДИВО ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики.**

**Практика № 5. Итоги Ночной учёбы.****Просим расширить явление Компетенций каждым из нас на 14 архетипов материи ростом внутреннего мира каждого из нас с явлением соответствующего количества 16-риц реализации Компетенций каждого из нас. И развертыванием в Высшей Школе Синтеза, кроме изучения Синтеза, явление 22-х миллиардов 906 миллионов 486 тысяч 784-х Компетенций Метагалактических с интеграцией Метагалактических Компетенций, Галактических и Солнечных и Планетарных. И с явлением, далее, Подготовок в Высшей Школе Синтеза данным количеством Компетенций с соответствующим насыщением Синтеза каждого из нас этим.**

**Практика № 6. Стяжание Части-ИВДИВО-иерархическая Мудрость ИВО. Стяжание Совершенной и Эталонной Частности- Мудрость ИВО.**

**Практика № 7. Стяжание Совершенной Истины Изначально Вышестоящего Отца, 64-х Совершенных Истин Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящей Совершенной Истины Изначально Вышестоящего Отца.**

**Практика № 8. Стяжание источника Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, Мудрости и Частности Мудрости Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 256-ю разделами-Учениями от Части- Отец до Части- Образ Отца ИВО.**

**Практика № 9. Стяжание 254-й Эталонной Части- Владыки Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 4-го Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца.**

**Практика № 10. Итоговая практика.**

**1 день. 1 часть.**

**01:51:35-02:27:15**

**Практика № 1. Явление 62-го Синтеза ИВО. Стяжание Мудрости Прамудрости ИВО. Просим перевести нас обучением в Высшей Школе Синтезов в синтезе всех Ночных подготовок каждого из нас в более высокие компетенции реализаций каждым из нас.**

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас, возжигаясь Синтез-ядром Синтеза каждого из нас, развёртывая Оболочки Синтез-ядра Синтеза, интегрируя их в кожу каждого из нас и развёртывая, записывая содержание Синтез-ядра Синтеза Слова Отца каждого из нас. И, возжигаясь Синтезом Синтеза ИВО в синтезе Ядер Синтеза в каждом из нас, мы далее синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики, проникаясь их Синтезом каждым из нас, заполняясь Синтез Синтезом ИВАС Кут Хуми Фаинь каждым из нас, направляя им Синтез Синтезов каждого из нас. И в заполненности Синтез Синтезом ИВО переключаемся, становясь в зале ИВДИВО на 4194240-й ИВДИВО-цельности Октавной Метагалактики каждым из нас, оформляясь телесно в синтезе явления пройденных шестидесяти одного Синтеза ИВО каждым из нас.*

*И мы, синтезируясь Хум в Хум с ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем, проникаемся, возжигаемся Синтез Синтезом ИВО. В этом явлении мы просим преобразить каждого из нас синтез нас на явление 62-го Синтеза ИВО и просим сорганизовать, преобразить все условия, записи в каждом из нас на соответствие явлению 62-м Синтезом ИВО синтез-физически. И, продолжая проникаться, заполняться Синтез Синтезом ИВО ИВАС Кут Хуми Фаинь каждым из нас, преображаясь этим. Далее мы, синтезируясь с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем 64 Инструмента Учителя 62-го Синтеза ИВО, возжигаясь формой Учителя 62-го Синтеза ИВО и 63-мя Инструментами Учителя 62-го Синтеза ИВО каждым из нас, возжигаемся этим. Организуемся в проникновенности Синтез Синтезом ИВО телесностью Учителя 62-го Синтеза ИВО в форме Синтезов всех Инструментов. И входим в реализуемость 62-м Синтезом ИВО каждым из нас синтез-физически собою.*

*И в этом Огне, в этом Синтезе мы далее синтезируемся с ИВАС Мория Свет, проникаясь их Синтезом, переходим в зал Высшей Школы Синтеза на 4194238-ю ИВДИВО-цельность Октавной Метагалактики каждым из нас, становимся в форме Учителя 62-го Синтеза ИВО пред Аватарами Синтеза Мория Свет. И синтезируемся с Хум ИВ Аватаров Синтеза Мория Свет, стяжаем Синтез Мудрости Прамудрости ИВО. И, заполняясь постепенно, сначала заполняемся Синтезом Мудрости ИВО и далее углубляемся, заполняясь Синтезом Прамудрости, где Мудрость Прамудрость ИВО Синтезом входят в нас и мы насыщаемся этим. И проникаемся 62-м видом Синтеза Мудрости Прамудрости ИВО каждым из нас, возжигаемся ею. И мы далее синтезируемся с Морией как явителем в предыдущую Эпоху Воли Отца в каждом из нас. И мы всеми возможностями, всеми выражениями каждым из нас открываемся Волей и Духом своим. И в проникновенности ИВ Аватаром Синтеза Морией в его ранее развёрнутой полномочности мы, вспыхивая Волей Мории, выявляем одну Часть, которая этой Волей развернулась и активировалась в каждом из нас. Это одна из 64-х Частей, от Физического миротела до ИВДИВО Отца этой 64-рицы. И сейчас над головой каждого из нас фиксируется Точка Сингулярности. Это как, то есть Точка внешне-внутреннего выражения каждого из нас, где вот именно происходит выравнивание соответствия внутреннего внешнего. И мы направляем вот эту Часть, которая сейчас выявилась в Точку Сингулярности над головой и в этом выражении, то есть, когда эта Часть входит в Точку Сингулярности, она освобождается от любых закрытостей, закованностей в старых процессах. И далее ИВАС Мория фиксируется на Части каждого из нас развёрнуто, фиксируя Синтез Мудрости ИВО Частью каждого из нас. И мы расширяем Дух каждого из нас, сопереживая тому, что происходит с Частью каждого из нас. То есть Часть вошла и находится сейчас над Точкой Сингулярности и, проникаясь Синтезом Мудрости ИВО ИВАС Мория Свет. И мы далее, проникаясь Мудростью вариативно, то есть когда сейчас насыщается заполняется Мудростью Часть, и далее сквозь Часть и точку Сингулярности происходит заполнение Синтезом Мудрости Частей каждого из нас физически. Вот мы сейчас сопереживаем, когда вот эта Часть, которая прошла Точку Сингулярности, насыщается, заполняясь, доходит до полноты насыщенности Синтезом Мудрости Прамудрости ИВО. И как только она насытилась, вошла в полноту насыщенности, она вновь через Точку Сингулярности проходит обратно в тело. И, синтезируясь Хум в Хум с ИВАС Мория Свет, мы стяжаем, возжигаемся Синтезом Мудрости Прамудрости ИВО, преображаемся ею. И далее в этом Огне и Синтезе мы синтезируемся с ИВ Аватарессой Свет. И в этом Синтезе мы просим освободить 64 Базовые Части от Физического миротела до ИВДИВО Отца включительно от любых накоплений, связей, связок предыдущих Эпох. И, освобождаясь, мы просим заполнить все высвобождающиеся или освобождающиеся пространства в Частях, заполнить Мудростью Учения Синтеза ИВО каждым из нас. И мы стяжаем, возжигаемся, проникаемся Мудростью ИВ Аватарессы Свет и развёртываем Мудрость Частями каждого из нас. И во время заполнения продолжает выявляться …, просим помочь каждому из нас выявить все не развивающие устаревшие тенденции, любые объёмы устаревших накопленных реализаций. И глубже вспыхиваем Мудростью ИВО Частями своими в явлении ИВ Аватарессы Синтеза Свет, мы просим перевести нас обучением в Высшей Школе Синтезов в синтезе всех Ночных подготовок каждого из нас в более высокие компетенции реализаций каждым из нас. И, глубже синтезируясь Хум в Хум с ИВ Аватарессой Синтеза Свет, мы стяжаем, возжигаемся, заполняемся Синтезом Мудрости Прамудрости ИВО и развёртываем итогово собственную освобождённость от всего старого, развёртывая наконцентрированную собственную Мудрость каждым из нас, и проникаясь ими. Мы однозначно с вами знаем, помним, что в данном случае мы на Синтезе, на Синтезе ИВ Отец имеет возможность наделять нас Мудростью, но результируемая Мудрость-это, однозначно, накопленная Мудрость телами каждым из нас. И далее в проникновенности Синтезом Мудрости Прамудрости ИВО, в преображённости им мы далее синтезируемся с ИВАС Мория и Свет и далее смотрим: каждому из нас и перед каждым из нас развёртываются Личные дела. И там фиксированы личные дела, которые были нами наработаны за 5-ю Расу и вот Часть 26-ю. И мы возжигаемся личным делом, смотрим, открываем Личное дело каждого из нас, и всех, кого интересуют воплощения, они зафиксированы на первом листе Личного дела. Если внимательно почитать, вникнуть, то здесь можно познакомиться со списком ваших воплощений. И далее мы просим АС Морию выявить некорректные записи в Личном деле каждого из нас негативно сказывающиеся на каждом из нас. Эти записи на листах Личного дела; и мы просим эти листы выявить и мы видим, как из Личного дела выявляются один или может быть два, три. Смотрите, что эти листы с записями, как правило, сверху донизу исписаны. И далее мы входим в четверичную концентрацию явления, синтезируясь с ИВАС Кут Хуми Фаинь, с ИВАС Мория Свет. В этой четверичной концентрации Огня и Синтеза мы просим ИВАС Морию освободить нас и освободить личные дела каждого из нас от некомпетентных реализаций. И далее мы проникаемся каждым из нас Синтез Синтезом, проникаемся Синтезом Мудрости ИВО, вспыхивая двумя Синтезами, двумя Огнями в каждом из нас. Просим ИВАС Морию помочь каждому из нас сжечь листки с негативными некомпетентными реализациями каждого из нас и просим АС Морию укрепить силу и мощь Духа каждого из нас в росте реализации возможностей каждым из нас. Смотрим, как листы сгорают, они могут сгорать медленно, так как это способность или скорость 5-й Расы. И мы, вспыхивая, преображаясь, смотрим, как листы сгорели.*

*И далее мы синтезируемся с ИВ Отцом, переходим в зал ИВО на 4194305-ю ИВДИВО-цельность Октавной Метагалактики, становимся пред ИВ Отцом Учителем 62-го Синтеза ИВО, телесно входим в синтезе всех Инструментов Учителя 62-го Синтеза каждым из нас. И, синтезируясь с ИВ Отцом, мы просим ИВ Отца утвердить изъятие и сжигание того количества листов, которое у каждого из нас вышло и сгорело из личного дела. Просим утвердить сжигание их с невозможностью закреплеления записей в этих листках каждому из нас синтезу нас нами.*

*И, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Синтез ИВО, возжигаемся, преображаемся. И просим ИВО ввести нас в явление 62-го Синтеза ИВО. И далее в возожжённости той концентрацией Синтеза Мудрости ИВО, которая сложилась в каждом из нас, мы синтезируемся с Мудростью ИВО и стяжаем, проникаемся Мудростью ИВО собою. И, проникаясь, заполняемся Мудростью ИВО и просим ИВО закрепить, зафиксировать Мудрость в каждом из нас. И далее мы, синтезируясь Хум в Хум с ИВ Отцом, стяжаем Синтез ИВО, заполняемся Синтезом ИВО; и в этом Синтезе просим преобразить каждого из нас синтез нас Мудростью ИВО. И проживаем сейчас насыщенность Мудростью, ту глубину спецификации Мудрости ИВО в каждом из нас, преображаясь Синтезом ИВО Мудростью ИВО каждым из нас.*

*И, преображаясь этим, мы благодарим ИВО, благодарим ИВАС Кут Хуми Фаинь, благодарим ИВАС Мория Свет, возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас, физически возжигаемся всем стяжённым. И эманируем стяжённое возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО 4194210 ИВДИВО-Цельности, Бурятия и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор текста практики: Аватар ИВДИВО-Мг Нации Культуры ИВО 1048503 ИЦ /262071 ИВЦ /65465 ВЦ / 16311 ВЦР 4194210 ИВДИВО-Цельности, Бурятия, ИВАС Саввы Святы, Янькова Валентина.*

1 день. 1 часть*.*

02:56:05 - 03:15:12

**Практика 2. Стяжание Имического тела Изначально Вышестоящего Отца – 126-й Части Изначально Вышестоящего Отца**

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас.* *Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики, проникаемся их Синтезом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, становимся на 4194240-й ИВДИВО-Цельности Учителем 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. Встали, разворачиваемся, глубже синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем каждому из нас Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. В этом Синтезе просим преобразить каждого из нас, синтез нас на явление Имического тела Изначально Вышестоящего Отца - 126 Части Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И прося развернуть стяжание и явление Имического тела в синтезе 5-ти архетипических Метагалактических явлений Имики ракурсом Метагалактики ФА, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики, Истинной Метагалактики, Октавной Метагалактики в Синтезе их каждому из нас.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим, мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Владимиром Клавдией и проникаемся их Синтезом каждым из нас. И в этом Синтезе переходим в зал Аватаров Синтеза Владимира Клавдии, развертываясь на 4194174-й ИВДИВО Цельности, становимся пред Аватарами Синтеза Владимиром Клавдией каждым из нас Учителем 62-го Синтеза в форме, синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Владимиром Клавдией. Стяжаем Синтез Имики Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся и стяжаем у Аватара Синтеза Владимира Клавдии Имическое тело Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И возжигаемся Имическим телом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, входя в явление, выражение, реализацию материю Имики в Синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Владимиром Клавдией каждым из нас. И проникаемся явлением Имической материи, организуясь в этом явлении Мудростью Изначально Вышестоящего Отца Имического тела каждого из нас.*

*И далее, мы в целом, развертываясь в концентрации зала Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Владимира Клавдии на каждом из нас, проживая эту сфокусированность зала Имического тела на каждом из нас. И в этой в концентрации всего зала Имики мы проникаемся концентрацией Имической материи в каждом из нас.*

*И в этой концентрации Имической материи просим Аватаров Синтеза Владимира Клавдию помочь каждому из нас развернуть, сконцентрировать насыщенность Имической материи, развернуть форматирование и реализованность имически каждым из нас. И в синтезе с Аватарами Синтеза Владимиром Клавдией мы входим во внутренне- внешнюю среду Имической материи. И еще глубже синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Владимиром Клавдией, мы стяжаем, возжигаемся Синтезом Имики Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся ею собою.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И в этом Синтезе переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Имическое тело Изначально Вышестоящего Отца 62-го вида материи Октавной Метагалактики с включением соответствующих видов и форматов Имических тел Метагалактики ФА, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики, Истинной Метагалактики.*

*И мы стяжаем в 5-ричном выражении Имическое тело 5-ти Архетипов Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И, возжигаясь этим, развертываемся Имическим телом Октавной Метагалактики пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся и развертываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Имическим телом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в форме Учителя 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И сейчас проживаем, стоя пред Изначально Вышестоящим Отцом, вот именно эту телесность Имическим телом, когда каждый из нас стоит пред Изначально Вышестоящим Отцом Имическим телом и в выражении Имическим телом в физическом теле сейчас, фиксируем.*

*И мы далее синтезируемся тело в тело, то есть Имическим телом каждым из нас синтезируемся с Имическим телом Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь максимально глубоко тело в тело в Синтезе, проживаем это проникновение Имическим телом Изначально Вышестоящего Отца в Имическом теле каждого из нас. Просим развернуть Имическую взаимокоординацию в явлении глубинной взаимокоординации с Изначально Вышестоящим Отцом Имическим телом каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас в явлении Имическим телом способностями, возможностями, характеристиками, спецификациями реализации Имическим телом, Имикой, Имически, прося Изначально Вышестоящего Отца активировать в каждом из нас действенность во всем спектре возможностей, реализаций Имическим телом синтез-физически каждым из нас. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Владимира, Клавдию. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас. И, физически возжигаясь Имическим телом каждым из нас, эманируем все стяженное и возожженное в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО 4194210 ИВДИВО-Цельности Бурятия, эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватар ИВДИВО-Мг Образования ИВО 1048502 ИЦ/ 262070 ИВЦ / 65462 ВЦ / 16310 ВЦР/ 4194210 ИВДИВО-Цельности, Бурятия, ИВАС Савелий Баяна, Ольга Соколова.*

**1 день. 2 часть.**

**00:54:12 – 01:24:32**

**Практика № 3. Стяжание системности внутреннего развития и внешней реализации Компетенциями внутренне-внешними Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся всем синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас. И в этом Синтезе мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего отца Ре-ИВДИВО Метагалактики, становясь на 16777152-й Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельности и развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно Учителем 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И в Синтезе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас, как Учителя Синтеза в реализации Совершенных Частей в развёртке новых потенциалов явления Учителя Синтеза Ре-ИВДИВО Метагалактики в реализации синтез-физически, Ре-ИВДИВно физически каждым из нас,.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ре-ИВДИВО Метагалактики, мы стяжаем 16777216 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаясь ими. И в синтезе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы просим преобразить каждого из нас как Учителя Синтеза в выражении соответственно базовыми Частями в явлении Учителя Синтеза, Эталонными Частями, Совершенными Частями, Стать-Частями, базовыми, а далее в выражении Части Аватара Синтеза Кут Хуми, в выражении Части Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в явлении Учителем Синтеза синтез-физически собою. И в этом выражении, в этом Огне, в этом Синтезе, вспыхивая всеми Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ре-ИВДИВО Метагалактики, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики, становимся на 16777217 Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельности, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И далее мы просим синтезировать Части Человека, действующие каждым из нас Октавной Метагалактики и Истинной Метагалактики, Физическое тело Человека в развёртывании физичностью 1-й ИВДИВО-Цельности Октавной Метагалактики синтез-физически собою в явлении каждого из нас человечески всем синтезом 1048576 Частей с перспективой реализации 4194304-рицы 20-ричности Человека Октавной Метагалактики. Где перспектива уже будет развёртываться ракурсом Посвященной реализации физической выразимости человечески каждым из нас.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас синтез нас в синтезе всех человеческих Частей на 4194304-рицу 20-рицы ИВДИВО-Цельности Октавной Метагалактики в физической реализации человечески каждым из нас синтез-физически первой ИВДИВО-Цельностью Октавной Метагалактики.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 4194304 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими, преображаемся. И преображаем Физическое человеческое тело каждого из нас на явление 4194304-рицы 20-рицы Человека Изначально Вышестоящего Отца физической реализацией, физически телесно первой ИВДИВО-Цельностью Октавной Метагалактики каждым из нас.*

*И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас синтез-физически первой ИВДИВО-Цельностью Октавной Метагалактики физической реализацией Планетой Земля собою.*

*И синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся.*

*И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем для Ипостасей Синтеза и Учителей Синтеза, в данном случае у нас все Учителя Синтеза, стяжаем для Учителей Синтеза в реализации Ре-ИВДИВО 16777216 выражений 20-рицы Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою явлением Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 1-й Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельностью Ре-ИВДИВО Метагалактически синтез-физически каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16777216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими, развёртываем 16777216-рицу 20-ричности Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, живущую, действующую 1-й Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельностью Ре-ИВДИВО Метагалактики синтез-физически собою.*

*И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, в синтезе всего стяженного мы просим преобразить каждого из нас в явлении Учителем Синтеза каждого из нас этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся им. И развёртываемся Учителем Синтеза телесной жизнью Изначально Вышестоящей ИВДИВО-Цельности 16777216-рицей 20-ричной жизни Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ми-ИВДИВО Метагалактики, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО.*

*И далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО и переходим в Зал Фа-ИВДИВО Метагалактики, развёртываемся на 268435457 Истинной ИВДИВО-Цельности.*

*И становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителем 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить Эталонные 256 Частей каждого из нас, синтез нас в реализации первых 256-ти Высоких Цельных ИВДИВО-Цельностей Ми–ИВДИВО Метагалактики. И одновременно стяжаем Эталонные Части в их обновлённом выражении ракурсом Ми –ИВДИВО Метагалактики каждым из нас.*

*И, возжигаясь 256-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развёртываем новый потенциал и стяжаем 256 Эталонных Частей Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики в каждом из нас.*

*Возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Фа-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем 65 Совершенных Частей Учителя Синтеза каждым из нас в явлении Фа-ИВДИВО Метагалактикой.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся им и развёртываем 65 Совершенных Частей Фа-ИВДИВО Метагалактически явлением Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаясь, преображаемся 256-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом в явлении 65-ти Совершенных Частей Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся им.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, развёртываясь на 17179869185 Истинной ИВДИВО-Октавности. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, в командном Огне, в синтезе нас, синтез-физически.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики. Просим преобразить 256-рицу Стать-Частей и развернуть 256 Стать–Частей стяжанием, если кто-то их не стяжал в реализации 256-ти Изначально Вышестоящих ИВДИВО-Октавностей Соль-ИВДИВО Метагалактики с развёртыванием в Стать –Частях потенциала 256-ти Совершенных Частей, в данном случае у нас там 65 Совершенных Частей, 256-ти Эталонных Частей 16777216-рицы 20-рицы, 20-ричности Учителя Синтеза соответственно каждым из нас и в выражении 4194304-рицы Человека Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в синтезе реализующих новую 256-рицу Стать-Частей в разработке и реализации их 256-ю Изначально Вышестоящими ИВДИВО-Октавностями Соль-ИВДИВО Метагалактики синтез-физически собою и возжигаемся этим.*

*И возжигаясь 256-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем 256-рицу Стать-Частей в новой реализации в стяжании и выражении 256-ю ИВДИВО-Октавностями Соль-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. В синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом возжигаемся и преображаемся этим.*

*И далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца базовую Часть Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас в явлении Ля-ИВДИВО Метагалактически.*

*И далее стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Эталонную Часть Изначально Вышестоящего Отца фиксацией её Си-ИВДИВО Метагалактически.*

*И в синтезе всех выражений мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в явлении Учителем Синтеза каждым из нас, и просим развернуть однородное тело каждому из нас в синтезе всех Частей всего во всём в Физической Стать-ИВДИВО Октавности реализации До-ИВДИВО Метагалактики в Экополисе Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас с развёрткой вокруг однородного синтез-физического тела Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждого из нас, ИВДИВО каждого из нас, интегрированного в соответствующую ячейку в Си-ИВДИВО Метагалактике и реализующейся в физическом выражении в Стать-ИВДИВО Октавности До-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И стяжаем развёртывание каждого из нас на первой физической Стать-ИВДИВО Октавности До-ИВДИВО Метагалактики явлением Си-ИВДИВО реализации Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики Экополисом Изначально Вышестоящего Отца вокруг каждого из нас ИВДИВО каждого, развёртка ИВДИВО каждого вокруг каждого из нас синтез-физически однородной телесностью Си-ИВДИВО Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь им. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем реализацию синтез-физической однородной телесности в Физическом теле 1-й ИВДИВО-Цельности Октавной Метагалактики каждым из нас, реализации и фиксации ИВДИВО каждого из нас, явлением Зала Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики Экополиса Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики соответственно.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, преображаемся этим. И возжигаясь, преображаясь этим, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем каждому из нас Развитие Изначально Вышестоящим Отцом Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца в развитии от Человека Синтеза до Отца, в реализации Человека Синтеза ракурсом в явлении Ре-ИВДИВО Метагалактики и далее Посвященного и Посвящения Ми-ИВДИВО Метагалактикой вплоть до явления Владыки Полномочий Совершенств Си-ИВДИВО Метагалактикой во внутреннем развитии Подготовок Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, соответственно.*

*Мы стяжаем каждому из нас внешние ИВДИВО-Метагалактические Компетенции реализаций каждого из нас с явлением внешних реализаций Посвященного Посвящениями Октавной Метагалактикой, Служащего Статусом Ре-ИВДИВО Метагалактикой, Ипостасью Творящими Синтезами Ми-ИВДИВО Метагалактикой, Учителем Синтезностями Фа-ИВДИВО Метагалактикой, Владыкой Полномочиями Совершенств Соль-ИВДИВО Метагалактикой, Аватаром Иерархизациями Ля-ИВДИВО Метагалактикой и Отцом Ивдивости Си-ИВДИВО Метагалактикой.*

*И в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом просим зафиксировать и развернуть каждому из нас Системность внутреннего развития и внешней реализации Компетенциями внутренне-внешними Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, просим преобразить каждого из нас синтез нас и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и в целом Учителем Синтеза в явлении Должностной Компетенции каждого из нас во всех масштабах, концентрациях, выражениях, явлениях Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактически синтез-физически собою.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Ре-ИВДИВО Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, возвращаясь в физическую реализацию каждым из нас, возжигаясь физически стяжённым, эманируем стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца 4194210 ИВДИВО-Цельности, Бурятия, и эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

*Аватар ИВДИВО-Мг Цивилизации ИВО 1048482 ИЦ/ 262076 ИВЦ/ 65468 ВЦ/ 16316 ВЦР, 4194210 ИВДИВО-Цельности Бурятия, ИВАС Владомира Стефаны, Воробьева И.*

**1 день. 2 часть.**

**0 1:42:58 –0 2:04:02**

**Практика № 4. Расширение внутреннего мира на Си-ИВДИВО Метагалактики. Стяжание Фа-ИВДИВО, Соль-ИВДИВО, Ля-ИВДИВО и Си-ИВДИВО ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики.**

*Возжигаемся всем синтезом каждым из нас. Синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь, в этом Синтезе переходим в зал ИВДИВО, становясь пред ИВАС Кут Хуми Фаинь в Си-ИВДИВО Метагалактике на 17 179 869 120-ой Истинной ИВДИВО-Октавности Си-ИВДИВО Метагалактики. Разворачиваемся пред ИВАС Кут Хуми Фаинь Учителями 62-го Синтеза ИВО в форме и, синтезируясь Хум в Хум с ИВАС Кут Хуми Фаинь, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас на развитие и расширение внутреннего мира каждого из нас на 17 179 869 184 Истинные ИВДИВО-Октавности Си-ИВДИВО Метагалактики. Просим расширить потенциал каждого из нас из ранее развёрнутого масштаба внутреннего мира каждого из нас на 14-ти архетипическую реализацию с явлением концентрации Си-ИВДИВО на каждого ракурсом компетенций и подготовок каждого этим. И в Синтезе с ИВО просим транслировать каждого из нас из 1 392 640-а видов организации материи синтеза 4-х архетипов Метагалактики на 17 179 869 184 вида организации материи ракурсом Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики в интегрированном синтезе.*

*То есть, в данном случае у нас не суммируется, вот как мы раньше суммировали 1 392 640, а Иерархический синтез происходит, когда нижестоящее в вышестоящее складывается. И у нас такое расширение именно на такое количество видов организации материи Си-ИВДИВО Метагалактики. И, синтезируясь с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, мы стяжаем Синтез Синтезов ИВО и, возжигаясь, мы входим в Иерархический синтез архетипов материи видов организации материи, синтезируя друг в друга в синтезе всего во всём, от центровки Планета Земля, и далее до 17 179 869 184-х сфер видов организации материи, архетипов видов организации материи, интегрированным друг в друга архетипическим синтезом во внутренней реализации, внутренней Имперскости, внутреннем мире и внутренней организации ИВДИВО каждого из нас.*

*И далее, мы, синтезируясь с Хум ИВАС Кут Хуми Фаинь, стяжаем 4 Синтеза Синтезов ИВО, возжигаясь, преображаемся ими. И далее, мы синтезируемся с ИВ Аватар-Ипостасью ИВ Владыкой ИВО Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим в его зал на 17 179 869 182-ую Истинную ИВДИВО-Октавность, становимся телесно пред ИВ Владыкой ИВО Учителем 62-го Синтеза ИВО и, синтезируясь с его Хум, стяжаем 4 Мудрости ИВО Си-ИВДИВО Метагалактики ракурсом Фа-ИВДИВО, Соль-ИВДИВО, Ля-ИВДИВО и Си-ИВДИВО в концентрации каждого из нас. И вспыхиваем концентрацией 4-х Мудростей ИВО каждым из нас собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с ИВО Си-ИВДИВО Метагалактики, проникаемся его Синтезом, переходим в зал, становясь на 17 179 869185-ую Истинную ИВДИВО-Октавность, становясь телесно пред ИВ Отцом в Си-ИВДИВО Метагалактике Учителями 62-го Синтеза ИВО в форме. И, синтезируясь Хум в Хум с ИВ Отцом, мы стяжаем Синтез ИВО и стяжаем новый масштаб внутреннего мира каждого из нас явлением Иерархического синтеза 17 179 869 184-х видов организации материи 11-ти архетипических Метагалактик, всё во всём иерархически, и интегрированных, и синтезированных друг в друга с явлением в целом Си-ИВДИВО Метагалактически внутренне с центровкой на Планете Земля, с перспективой внешней реализации каждым из нас. И, синтезируясь с ИВ Отцом, стяжаем масштаб внутреннего мира Иерархическим синтезом 17 179 869 184-х видов организации материи ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики Иерархическим синтезом. И мы синтезируемся с Хум ИВ Отца, стяжаем Синтез ИВ Отца и просим ИВ Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. И, возжигаясь, вспыхивая Синтезом ИВ Отца, вспыхивая, развёртываясь каждым из нас внутренним миром на 17 179 869 184-ом выражении видов организации материи Си-ИВДИВО Метагалактически синтез-физически каждым из нас. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с ИВ Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 4-х выражений, стяжание кроме Фа, ещё Соль, Ля и Си в реализации второй Метагалактической Октавы двухоктавной фиксации Октавы Фа каждого из нас спецификой взращивания и реализации ИВО Си-ИВДИВО Метагалактики физически собою.*

*И, синтезируясь с ИВ Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, мы стяжаем Фа в концентрации Фа-ИВДИВО Метагалактики ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. Вспыхиваем Фа собою ракурсом реализации Фа-ИВДИВО в Си-ИВДИВО Метагалактике каждым из нас, вспыхиваем этим Огнём. Синтезируемся с ИВ Отцом, стяжаем Соль реализацией Соль-ИВДИВО Метагалактики с концентрацией на каждом из нас в явлении Соль-ИВДИВО собою ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас. И вспыхиваем Соль. И синтезируемся с ИВ Отцом Си- ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Ля в концентрации Си-ИВДИВО Метагалактики каждым из нас ракурсом Си-ИВДИВО Метагалактики в реализации её. И, синтезируясь с ИВ Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем Си в концентрации Си-ИВДИВО на каждого из нас в развёртывании Си как прямой реализации Синтеза всего во всём, однородностью его реализации в Си, Ля, Соль и Фа-ИВДИВО явлением четверичного принципа явления ИВО каждым из нас.*

*И мы вспыхиваем стяжённым и, синтезируясь с Хум ИВ Отца, мы стяжаем четыре Синтеза ИВ Отца. И, возжигаясь ими, просим ИВ Отца преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим ИВ Отца, мы благодарим ИВ Владыку ИВО, мы благодарим ИВАС Кут Хуми Фаинь и благодарим всех Си-ИВДИВО Метагалактических выразителей. И возвращаемся в физическую реализацию каждого из нас, физически возжигаемся обновлённым внутренним миром в его новом масштабе на 17 179 869 184-х Истнных ИВДИВО-Октавностей Си-ИВДИВО Метагалактики, возжигаясь Фа, Соль, Ля и Си концентрацией соответствующих архетипических Метагалактик, на каждом из нас стяжённых. И эманируем стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО 4 194 210-ю ИВДИВО-Цельность, Бурятия, и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор текста: Аватар ВШС ИВО 4194210 ИВДИВО-Цельности, Бурятия, Наталья Зайцева*

2 день. 3 часть.

01:57:57 - 02:26:45

**Практика № 5. Итоги Ночной учёбы.****Просим расширить явление Компетенций каждым из нас на 14 архетипов материи ростом внутреннего мира каждого из нас с явлением соответствующего количества 16-риц реализации Компетенций каждого из нас. И развертыванием в Высшей Школе Синтеза, кроме изучения Синтеза, явление 22-х миллиардов 906 миллионов 486 тысяч 784-х Компетенций Метагалактических с интеграцией Метагалактических Компетенций, Галактических и Солнечных и Планетарных. И с явлением, далее, Подготовок в Высшей Школе Синтеза данным количеством Компетенций с соответствующим насыщением Синтеза каждого из нас этим.**

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас.* *Синтезируемся, то есть возожглись Синтез-Ядром Синтеза, развернули Оболочки Синтез-Ядра Синтеза по коже, интегрируя в кожу, развернули записи Слова Отца Синтезом. И, возжигаясь Синтез Синтезом каждым из нас, в синтезе всех Ядер Синтеза каждого из нас, мы синтезируемся, глубже проникаемся Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас Октавной Метагалактики. Проникаемся Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и переходим в заполненности Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим, становимся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4194240-й ИВДИВО-Цельности.*

*Встали пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас в форме Учителя 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся, заполняемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, входя в Ипостасность Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь ракурсом явлением 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И в этом Синтезе возжигаемся итогами Ночной учебы 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас. Просим помочь каждому из нас войти в устойчивость, организованность, Истинность, Мудрость Изначально Вышестоящим Отцом, в различённость и завершенность однозначно всех состояний, записей, подходов, выборов, решений, не соответствующих явлению реализации Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. И в целом явление Мудрости Изначально Вышестоящего Отца Истиной Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И итогами Ночной учебы каждым из нас входим в новую открытость, в новую глубину открытости Мудростью Изначально Вышестоящего Отца Синтезу Изначально Вышестоящего Отца и в целом ИВ Отцу, развертываясь во всей нови мудрых Изначально Вышестоящим Отцом выражений, действий, реализаций, решений.*

*И, синтезируясь с тремя парами Аватаров Синтеза в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, сейчас от каждой пары Аватаров получаем лист рекомендаций по итогам Ночной учебы, то есть получаем лист итоговых рекомендаций Аватаров Синтеза Мории и Свет каждому, получаем лист рекомендаций от Аватаров Синтеза Владимира Клавдии каждому и получаем лист рекомендаций от Аватаров Синтеза Алана Иларии.*

*И в синтезе с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми синтезируем эти три листа в один лист, все эти записи в такую цельную запись рекомендаций. И, возжигаясь, впитываем эти рекомендации, то есть- это однозначно новые перспективы развития каждого из нас в явлении, разработке, реализации Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, Имики Изначально Вышестоящего Отца, ИВДИВО-иерархической Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И далее мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, проникаясь их Синтезом, переходим в зал Си- ИВДИВО Метагалактики, развертываясь на 17миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 120-ой Истинной ИВДИВО-Октавности. Становимся, развертываемся в форме Учителя 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Ну, и соответственно в синтезе у нас сейчас форма Учителя и форма Должностной Компетенции в синтезе формы развернута.*

*И мы, синтезируясь Хум в Хум с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем, возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И в этом Синтезе мы просим расширить явление Компетенций каждым из нас на 14 архетипов материи ростом внутреннего мира каждого из нас с явлением соответствующего количества 16-риц реализации Компетенций каждого из нас. И развертыванием в Высшей Школе Синтеза, кроме изучения Синтеза, явление 22-х миллиардов 906 миллионов 486 тысяч 784-х Компетенций Метагалактических с интеграцией Метагалактических Компетенций, Галактических и Солнечных и Планетарных. И с явлением, далее, Подготовок в Высшей Школе Синтеза данным количеством Компетенций с соответствующим насыщением Синтеза каждого из нас этим.*

*И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 22 миллиарда 906 миллионов 486 тысяч 784 Синтеза Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 185-ую Истинную ИВДИВО-Октавность. Развертываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителем 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим расширить количество применяемых Компетенций и разрабатываемых в Высшей Школе Синтеза для каждого из нас, соответствующим выражением Компетенций 14-ти архетипов материи, концентрацией внутренним миром каждого из нас соответствующим явлением видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически собою.*

*И, вспыхивая этим, в этом Синтезе мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть по 16 Компетенций в каждом выражении. И далее, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 Компетенций 16-ричности Планеты Земля Метагалактики ФА, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся ими. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 1024 Компетенции 16-рицы Солнечной Системы Метагалактики ФА.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1024 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, далее стяжаем 4096 Компетенций 16-рицы Галактики Млечного Пути Метагалактики ФА, возжигаясь этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся, развертываемся ими.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом стяжаем 16384 Компетенции 16-рицы Метагалактики Фа. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими.*

*Синтезиремся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Компетенций 16-рицы Изначально Вышестоящей Метагалактики, возжигаемся ими, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся ими.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем 262144 Компетенций 16-рицы Высокой Цельной Метагалактики, стяжая 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, преображаемся, развёртываемся ими.*

*И далее стяжаем 1048576 Компетенций 16-рицы Истинной Метагалактики. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1048576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся ими.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4194304 16-риц Компетенции Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4194304 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь, развёртываемся ими.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16777216 16-риц Компетенций Ре-ИВДИВО Метагалактики. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16777216 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 67108864 16-рицы Компетенций Ми-ИВДИВО Метагалактики. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 67108864 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 268435456 Компетенций 16-рицы Фа-ИВДИВО Метагалактики, возжигаемся ими. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 268435456 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, проникаясь, преображаемся, развёртываемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1073741824 Компетенций 16-рицы Соль-ИВДИВО Метагалактики каждому из нас. Возжигаемся и стяжаем 1073741824 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4294967296 Компетенций 16-рицы Ля-ИВДИВО Метагалактики, возжигаемся и стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, 4294967296 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся, развёртываемся ими.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 16179869184 Компетенции 16-рицы Си-ИВДИВО Метагалактики. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16179869184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в целом, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 22906486784 Компетенции ИВДИВО-Метагалактические каждому из нас в синтезе 14-ти Архетипов материи Изначально Вышестоящего Отца в росте, развитии Внутреннего мира каждого из нас 16-рицами реализации Компетенций каждого из нас. И в этом явлении мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Мория и Свет Высшей Школы Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики и переходим в их Зал на 17179869118-ю Истинную ИВДИВО-Октавность. И развёртываемся пред ними телесно Учителями 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И, синтезируясь с Аватарами Синтеза Мория Свет, мы просим принять нас в Высшую Школу Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики синтезом всех достигнутых Компетенций и всеми реализованностями возможных Начал.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет, мы стяжаем 22906486784 Синтезов Мудрости Прамудрости Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И, возжигаясь всеми Синтезами Мудрости Прамудрости Изначально Вышестоящего Отца, насыщаемся ими. И в этой насыщенности мы входим в Высшую Школу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою каждым из нас, всей 16-ричностью реализации собою соответствующими Компетенциями каждого из нас. И в Синтезе с Аватарами Синтеза Мория Свет мы стяжаем фиксацию Высшей Школы Синтеза Си-ИВДИВО Метагалактики на каждом из нас в разработке и реализации Компетенций Внутреннего мира Синтезом Мудрости Прамудрости Синтеза во всех вариантах, в разработке далее Научным Синтезом Любви каждого*  *из нас.*

*И, возжигаясь, насыщаясь, вспыхивая всем Синтезом Мудрости Прамудрости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет Си-ИВДИВО Метагалактики. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики. Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас.*

*И, возжигаясь стяжённым, мы эманируем стяжённое и возожженное в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца 4194210 ИВДИВО-Цельности, Бурятия, и эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор текста практики: Аватар ИВДИВО-Мг Цивилизации ИВО 1048482 ИЦ/ 262076 ИВЦ/ 65468 ВЦ/ 16316 ВЦР, 4194219 ИВДИВО-Цельности Бурятия, ИВАС Владомира Стефаны, Воробьева И.*

*Набор текста практики: Аватар ИВДИВО-Мг Образования ИВО 1048502 ИЦ / 262070 ИВЦ / 65462 ВЦ / 16310 ВЦР ИВДИВО 4194210 ИВДИВО-Цельности, Бурятия, ИВАС Савелий, Баяна, Соколова Ольга.*

**2 день. 3 часть.**

**03:04:03-03:21:53**

**Практика № 6. Стяжание Части-ИВДИВО-иерархическая Мудрость ИВО. Стяжание Совершенной и Эталонной Частности- Мудрость ИВО.**

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. И вот сейчас смотрите, мы возжигаемся. Насколько у вас этот процесс возжигания произошел, насколько вот этот Синтез Синтеза в этот момент максимально глубоко концентрирован в вас, забурлил телесно. В этом Синтезе синтезируемся с ИВ Аватарами Кут Хуми Фаинь, проникаясь их Синтезом, переходим в зал ИВДИВО на 4 194 240-ю ИВДИВО-цельность. Встали Учителями Синтеза 62-го пред ИВ Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно, развернулись в форме Учителя 62-го Синтеза ИВО каждым из нас. И, синтезируясь Хум в Хум с ИВ Аатарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся Синтезом Синтезов ИВО. И, возжигаясь, проникаемся, максимально глубоко возжигаясь. И в этом Синтезе просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Синтеза Мудрости ИВО синтез-физически собою. И просим развернуть Частность Мудрости ИВО каждым из нас синтезом нас физически собой.*

*И, проникаясь, возжигаясь, преображаясь Синтезом Синтезов ИВО каждым из нас, мы далее синтезируемся с ИВ Аватарами Синтеза Аланом Иларией. И в Синтезе с ними, заполняясь Синтезом ИВДВИВО-иерархической Мудрости ИВО в каждом из нас, в этом Синтезе мы переходим, развертываемся в зале пред Аватарами Синтеза Аланом Иларией на 4 194 110-й ИВДИВО-цельности. И мы встали каждым из нас Учителем 62-го Синтеза ИВО пред ИВ Аватарами Синтеза Аланом Иларией. И синтезируемся Хум в Хум с ИВ Аватарами Синтеза Аланом Иларией, и стяжаем, возжигаемся* ***ИВДИВО-иерархической Мудростью ИВО,*** *проникаясь самой средой ИВДИВО-иерархической Мудрости в зале. И, проникаясь самой средой Частности Мудрость ИВО каждым из нас. И в этой проникновенности Мудростью ИВО мы максимально развертываемся сейчас в выражении Учителя Синтеза каждого из нас, развертываясь 16 777 216-рицы Частей 20-ричности каждого из нас. И в этой выразимости вмещаем Мудрость каждым из нас. И в Синтезе с ИВ Аватарами Синтеза Аланом Иларией мы стяжаем возможность формирования Частности Мудрость ИВО каждому из нас. И, возжигаясь этим, мы стяжаем ИВДИВО-иерархическую Мудрость ИВО в формирование каждого из нас. И в этой стяженности ИВДИВО-иерархической Мудрости мы, проникаясь Мудростью 16 777 216–рично в насыщенности 20-рицей каждого из нас Мудростью ИВО. Далее просим ИВ Аватаров Алана Иларию насытить каждого из нас Мудростью Эталонных Частей с возможностью далее формирования Частности Мудрость ими. И просим далее насытить нас Мудростью Совершенных Частей с возможностью формирования и оперирования Мудростью Совершенными Частями каждым из нас. И, стяжая, возжигаясь ИВДИВО-иерархической Мудростью ИВО, проникаясь Синтезом Мудрости ИВО каждым из нас, преображаясь им. И, синтезируясь с Хум ИВ Аватаров Синтеза Аланом Иларией, мы стяжаем Частность Мудрость ИВО каждому из нас в максимальной вариативности множества реализуемых Частностей в минимальном их выражении по количеству 20-рицы явления каждым из нас. В данном случае у нас 20-рица Учителя Синтеза. И мы стяжаем 16 777 216 Частностей Мудрости ИВО.*

*И, возжигаясь Частностью Мудрость ИВО каждым из нас, мы, синтезируясь с ИВ Аватарами Синтеза Аланом Иларией, стяжаем Синтез Мудрости ИВО, возжигаемся, преображаясь этим. И, насыщаясь, концентрируя, вспыхиваем Синтезом Мудрости ИВО Аватаров Синтеза Аланом Иларией в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим ИВ Аватаров Синтеза Алана Иларию.*

*И далее синтезируемся с ИВ Отцом, проникаемся Синтезом ИВО, переходим, становимся в зале ИВО на 4 194 305-й ИВДИВО-цельности. Синтезируемся с ИВ Отцом, развертываясь пред ним Учителем 62-го Синтеза ИВО в форме. И, синтезируясь Хум в Хум с ИВО, мы стяжаем* ***Совершенную и Эталонную Частность-Мудрость ИВО*** *каждому из нас. И, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем два Синтеза ИВО, возжигаясь преображаемся этим. И в этом Огне, синтезируясь с ИВО, стяжаем 16 777 216 Частностей Мудрости каждому из нас в выражении 20-рицы Частей Учителя Синтеза ИВО каждым из нас. И, проникаясь Частностями Мудрости ИВО каждым из нас, мы далее синтезируемся с Хум ИВО и стяжаем 16 777 216 Синтезов ИВО, и возжигаемся, преображаемся ими.*

*И мы благодарим ИВО, благодарим ИВ Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, ИВ Аватаров Синтеза Алана Иларию.*

*Возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас. Возжигаемся физически, развертываем физически ИВДИВО-иерархическую Мудрость ИВО каждым из нас, развертываем насыщенность Частностями Мудрость ИВО физически. Физически распределяем Частности Мудрости по Частям, всем Частям Учителя Синтеза. И эманируем все стяженное и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО 4 194 210 ИВДИВО-Цельности Бурятия, и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор текста практики: Аватар ИВДИВО-Мг Академии Наук ИВО 1048509 ИЦ / 262077 ИВЦ / 65469 ВЦ / 16317 ВЦР 4194210 ИВДИВО-Цельности, Бурятия, ИВАС Филиппа Марины, Кузнецова Е.*

**2 день. 4 часть***.*

**00:16:31 – 00:43:27**

**Практика №7. Стяжание Совершенной Истины Изначально Вышестоящего Отца, 64-х Совершенных Истин Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящей Совершенной Истины Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся всем синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И в синтезе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики, развертываемся на 4194240-й ИВДИВО-Цельности Учителем 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь 66-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас синтез нас на стяжание Совершенной Истины Изначально Вышестоящего Отца, далее 64-х Совершенных Истин Изначально Вышестоящего Отца и итогово-Изначально Вышестоящей Совершенной Истины Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, возжигаясь 66-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас синтез нас этим. И, возжигаясь, преображаемся этим. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем явление Совершенной Части-Совершенная Истина 8-рицей выражения от Человека до Отца Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, преображаемся.*

*И в этом Огне, в этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом на 4194305-й ИВДИВО-Цельности. Встали Учителем 62-го Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно. И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 66 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 256 Эталонных Частей, стяжаем 1024 Эталонных Систем Частей, стяжаем 1024 Эталонных Аппаратов Систем Частей и стяжаем 1024 Эталонных Частностей Аппаратов Систем Частей. И, возжигаясь, в синтезе стяжённых 256-ти Эталонных Частей, 1024-х Эталонных Систем Частей, 1024-х Эталонных Аппаратов Систем Частей и 1024-х Эталонных Частностей Аппаратов Систем Частей, мы стяжаем Совершенную Часть- Совершенная Истина Человека/ Посвящённого/ Служащего/ Ипостаси/ Учителя/ Владыки/ Аватара/ Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь Совершенной Истиной 8-рично от Человека до Отца каждым из нас, мы, далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64-рицу Изначально Вышестоящей Совершенной Истины Изначально Вышестоящего Отца:*

*Стяжаем Совершенную Истину ИВДИВО Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1септиллион 208 секстиллионов 925* *квинтиллионов 819* *квадриллионов 614 триллионов 629* *миллиардов 174* *миллиона 685 тысяч 696 Совершенных синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Совершенную Истину Физического тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 604 секстиллиона 462 квинтиллиона 909 квадриллионов 807 триллионов 314 миллиардов 587 миллионов 342 тысячи 848 Совершенных воль Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Истины Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллионов 903 триллиона 657миллиардов 293 миллиона 671 тысячу 424 Совершенных мудростей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Ока Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 151 секстиллион 115 квинтиллионов 727 квадриллионов 451 триллион 828 миллиардов 646 миллионов 835 тысяч 712 Совершенных любви Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 417 тысяч 856 Совершенных творений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 37 секстиллионов 778 квинтиллионов 931 квадриллион 862 триллиона 957 миллиардов 161 миллион 708 тысяч 928 Совершенных созиданий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Омеги Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18 секстиллионов 889 квинтиллионов 465 квадриллионов 931триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 464 Совершенных репликаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Монады Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 9 секстиллионов 444 квинтиллиона 732 квадриллиона 965 триллионов 739 миллиардов 290 миллионов 427 тысяч 232 Совершенных жизней Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Изначально Вышестоящей Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 секстиллиона 722 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 869 миллиардов 645 миллионов 213 тысяч 616 совершенных Воскрешений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 секстиллиона 361 квинтиллион 183 квадриллиона 241 триллион 434 миллиарда 822 миллиона 606 тысяч 808 Совершенных пробуждений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Разума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411миллионов 303 тысячи 404 Совершенных генезисов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Сердца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 590 квинтиллионов 295 квадриллионов 810 триллионов 358 миллиардов 705 миллионов 651 тысячу 702 Совершенных человечностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Мышления ИВО, стяжая 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Совершенных служений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Головерсума ИВО, стяжая 147 квинтиллионов 573 квадриллиона 952 триллиона 589 миллиардов 676 миллионов 412 тысяч 928 Совершенных вершений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Восприятия Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Совершенных практик Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Пламени Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 36 квинтиллионов 893 квадриллиона 488 триллионов 147 миллиардов 419 миллионов 103 тысячи 232 Совершенных могуществ Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Ивдивости Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 73 миллиарда 709 миллионов 551 тысячу 616 Совершенных ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Ипостасного тела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая, стяжая 9 квинтиллионов 223 квадриллиона 372 триллиона 36 миллиардов 854 миллиона 775 тысяч 808 Совершенных сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Сознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 18 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 Совершенных истинностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Памяти Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 квинтиллиона 305 квадриллионов 843 триллиона 9 миллиардов 213 миллионов 693 тысячи 952 Совершенных окскостей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Глубже проникаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Совершенную Истину Ума Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 606 миллионов 846 тысяч 976 Совершенных красот Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Прозрения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 576 квадриллионов 460 триллионов 752 миллиарда 303 миллиона 423 тысячи 488 Совершенных констант Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Провидения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 Совершенных знаний Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Проницания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 144 квадриллиона 115 триллионов 188 миллиардов 75 миллионов 855 тысяч 872 Совершенных мер Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Иерархизации Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 72 квадриллиона 57 триллионов 594 миллиарда 37 миллионов 927 тысяч 936 Совершенных стандартов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Идейности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 36 квадриллионов 28 триллионов 797 миллиардов 18 миллионов 963 тысячи 968 Совершенных законов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Сообразительности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 984 Совершенных императивов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 9 квадриллионов 7 триллионов 199 миллиардов 254 миллиона 740 тысяч 992 Совершенных аксиом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Логики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 627 миллионов 370 тысяч 496 Совершенных начал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 квадриллиона 251 триллион 799 миллиардов 813 миллионов 685 тысяч 248 Совершенных принципов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 Совершенных методов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 562 триллиона 949 миллиардов 953 миллиона 421 тысяча 312 Совершенных правил Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Совершенства Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 710 тысяч 656 Совершенных огней Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Трансвизора Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 140 триллионов 737* *миллиардов 488 миллионов 355 тысяч 328 Совершенных духа Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 Совершенных света Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Эталонности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 35 триллионов 184* *миллиардов 372 миллиона 88 тысяч 832 Совершенных энергий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Нити Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 416 Совершенных субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8 триллионов 796 миллиардов 93 миллиона 22 тысячи 208 Совершенных форм Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Парадигмы Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 триллиона 398 миллиардов 46 миллионов 511 тысяч 104 Совершенных содержаний Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Синтезного Миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 триллиона 199 миллиардов 23 миллиона 255 тысяч 552 Совершенных полей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 Совершенных времён Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Образ-типа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 549 миллиардов 755 миллионов 813 тысяч 888 Совершенных пространств Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 274 миллиарда 877 миллионов 906 тысяч 944 Совершенных скоростей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 137 миллиардов 438 миллионов 953 тысячи 472 Совершенных мерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Интуиции Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 736 Совершённых воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 34 миллиарда 359 миллионов 738 тысяч 368 Совершенных самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Вечности Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 Совершенных эманаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Глубже синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Совершенную Истину Метагалактического Миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 8 миллиардов 589 миллионов 934 тысячи 592 Совершенных вещества Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Начал Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 миллиарда 294 миллиона 967 тысяч 296 Совершенных условий Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 миллиарда 147миллионов 483 тысячи 648 Совершенных я-есмь Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Рацио Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 миллиард 73 миллиона 741 тысячу 824 Совершенных импераций Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Грааля Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 536 миллионов 870 тысяч 912 Совершенных взглядов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Диалектики Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 268 миллионов 435 тысяч 456 Совершенных синтезначал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Униграммы Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 134 миллиона 217 тысяч 728 Совершенных основ Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Веры Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 67 миллионов 108 тысяч 864 Совершенных параметодов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Тонкого Миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 33 миллиона 554 тысячи 432 Совершенных мощи Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Прав Любви Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 16 миллионов 777 тысяч 216 Совершенных прав Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Столпа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4 миллиона 194 тысячи 304 Совершенных идей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Сутенности Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 2 миллиона 97 тысяч 152 Совершенных сутей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Престола Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 миллион 48 тысяч 576 Совершенных смыслов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Размышления Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 524 тысячи 288 Совершенных мыслей Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Души Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262 тысячи 144 Совершенных чувств Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Слова Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 131 тысячу 72 Совершенных ощущений Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем Совершенную Истину Физического Миротела Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65 тысяч 536 Совершенных движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь 64-рицей Совершенных Истин Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе 64-х Совершенных Истин Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Изначально Вышестоящую Истину Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И, возжигаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на явление, в синтезе 64-х Совершенных Истин, Изначально Вышестоящей Совершенной Истины Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь 66-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, в синтезе стяжённых выражений, возжигаемся и развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящей Истиной Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И в этом явлении мы далее синтезируемся Часть в Часть с Изначально Вышестоящим Отцом и, проникаясь Изначально Вышестоящей Совершенной Истиной Изначально Вышестоящего Отца, соответственно стяжённой Изначально Вышестоящей Совершенной Истиной каждым из нас. И в этой проникновенности Часть в Часть, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас способностями действовать, развивать, реализовывать Изначально Вышестоящую Истину Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически каждым из нас. И далее мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, возжигаясь физически Изначально Вышестоящей Совершенной Истиной Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И эманируем стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца 4194210 ИВДИВО-Цельности Бурятия. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

*Набор текста практики: Аватар Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси/ Учителя/ Владыки/ Аватара /Отца ИВО 1048511 ИЦ /262079 ИВЦ \ 65471 ВЦ \ 16319 ВЦР 4194210 ИВДИВО-Цельности, ИВАС Иосифа Славии, Костина Елена.*

**2 день. 4 часть.**

**01:06:36 - 01:18:54**

**Практика № 8. Стяжание источника Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, Мудрости и Частности Мудрости Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 256-ю разделами-Учениями от Части- Отец до Части- Образ Отца ИВО.**

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики. Проникаясь их Синтезом, переходим, становясь в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17179869120-й Истинной ИВДИВО-Октавности, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме каждым из нас. И, проникаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стоим в зале, эманируем, проникаемся Синтезом Синтезов Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируем в зал, соорганизуемся со средой зала Си-ИВДИВО каждым из нас.*

*И далее, в Синтезе и, глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем явление Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза в каждом из нас Си-ИВДИВО Метагалактически.*

*И, возжигаясь явлением Учения Синтеза в распределении организации, реализации и выражения всех Частностей Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, и в распределении организации ИВДИВО-Метагалактической Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И, синтезируясь Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, вспыхиваем, преображаемся. В этом Огне мы далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И в этом Синтезе переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становясь на 17179869185-й Истинной ИВДИВО-Октавности пред Изначально Вышестоящим Отцом, развертываясь телесно Учителем 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом; и в Синтезе Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом мы* ***стяжаем источник Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, Мудрости и Частности Мудрости каждого из нас Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 256–ю разделами Учениями: от Части -Отец до Части-Образ Отца, внутри которого развертывается ИВДИВО- Иерархическое Движение каждого из нас, стя****жая соответствующие спецификации организаций, факультетов, Наук и любых выражений каждого, иных выражений каждого из нас. И проникаясь источником Мудрости Изначально Вышестоящего Отца Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящем Отцом и стяжаем Учение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтез-физически собою. И, возжигаясь Учением Синтеза, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Учение Синтеза как Источник Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас ракурсом Си- ИВДИВО Метагалактики. И, проникаясь, вспыхиваем Учением Мудрости, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию. Физически возжигаемся Учением Синтеза как Источником Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и эманируем стяженное возожженное в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца 4194210 ИВДИВО-Цельности Бурятия, эманируя каждому жителю, гостю территории ИВДИВО-Бурятия Учение Синтеза как Источник Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день. 4 часть.**

**01:34:32 - 01:50:48**

**Практика № 9. Стяжание 254-й Эталонной Части- Владыки Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 4-го Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца.**

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь их Синтезом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развертываясь на 4 194 240-й ИВДИВО-Цельности. Становимся пред Аватарами Синтеза Учителем Синтеза в форме каждого из нас. Телесно оформились, глубже проникаемся Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Мы не просто проникаемся, мы эманируем, да? Такое идет, как взаимодействие тем Синтезом, который в нас есть, мы взаимодействуем с Аватарами Синтеза Кут Хуми и этим усиляемся, углубляемся, оформляемся.*

*И, синтезируясь далее Хум в Хум с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас, и просим развернуть* ***стяжание каждому из нас 254-й Эталонной Части-Владыки Изначально Вышестоящего Отца. И в этом стяжании просим*** *развернуть каждому из нас насыщение каждого из нас Истиной Изначально Вышестоящего Отца, как она есмь, с развертыванием данной Истины в теле Владыки Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И, стяжая у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, далее просим преобразить каждого из нас* ***стяжание 4-го Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас ракурсом*** *Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь этим, преображаясь этим, в этом Огне, в этом Синтезе мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, переходим, становимся, развертываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом на 4 194 305-й ИВДИВО-Цельности Октавой Метагалактики, становимся в зале телесно пред Отцом Учителем 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и далее стяжаем* ***254-ю Эталонную Часть Изначально Вышестоящего Отца-Владыка Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, явлением*** *Владыки Изначально Вышестоящего Отца физически собою. Возжигаемся, проникаемся, развертываемся 254-й Эталонной Частью-Владыки Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Истиной Изначально Вышестоящего Отца, как таковой. Проникаемся Истиной Изначально Вышестоящего Отца собою. И, синтезируясь с Истиной Изначально Вышестоящего Отца, сливаемся всей силой Любви Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас с Изначально Вышестоящим Отцом. И* ***развертываемся телом Владыки Изначально Вышестоящего Отца в Истине Изначально Вышестоящего Отца как таковой. И просим Изначально Вышестоящего Отца насытить каждого из нас 17.179.869.184-я*** *Тезами Истины Изначально Вышестоящего Отца как таковой, утверждая, что в данном случае это минимальная цифра и более того просим нас насытить нас. И стяжаем и просим развернуть в каждом из нас фрагмент Истины Изначально Вышестоящего Отца мерой Компетенции и мерой Синтезных возможностей каждого из нас в теле Владыки Изначально Вышестоящего Отца физически собой. И, проникаясь Истиной Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхиваем Истиной Изначально Вышестоящего Отца как таковой каждым из нас. И далее мы выявляемся из Изначально Вышестоящего Отца, развертываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Владыкой Изначально Вышестоящего Отца: 254-й Эталонной Частью, насыщенно Истиной Изначально Вышестоящего Отца с Тезами её каждым из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь Синтезом, просим преобразить каждого из нас Синтез нас Истиной Изначально Вышестоящего Отца с Тезами её и фрагментом её реализации в теле Владыки Изначально Вышестоящего Отца собою. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и в этом Синтезе мы просим наделить каждого из нас и Синтез нас четвёртым Полномочием Совершенств Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся 4-м Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца по Стандарту и согласно Стандарту 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И, вспыхивая 4-м Полномочием Совершенств, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем 4194304 Иерархизации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 4-го Полномочия Совершенств каждым из нас****.*

*И далее мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 4194304 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся и преображаемся Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в явлении 4-го Полномочия Совершенств количественно стяженных Иерархизациями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в Синтезе их синтез-физически собою. И, возжигаясь, проникаясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию. Физически возжигаемся 254-й Частью- Владыкой Синтеза с фрагментом Истины Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас как она есмь,* ***возжигаясь 4-м Полномочием Совершенств Учителя Изначально Вышестоящего Отца соответственно с количественностью Иерархизаций Синтеза стяженного.*** *И эманируем стяженное возожженное в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом. Эманируем в ИВДИВО 4194210 ИВДИВО-Цельности Бурятия. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день. 4 часть.**

**01:51:40 - 02:10:10**

**Практика № 10. Итоговая практика 62-го Синтеза ИВО.**

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас, синтезируемся с ИВАС Кут Хуми Фаинь, проникаемся их Синтезом. И в этом Синтезе переходим в зал ИВДИВО, становясь на 4194240-й ИВДИВО-Цельности Октавной Мг каждым из нас Учителем 62-го Синтеза в форме, встали каждым из нас телесно. Синтезируемся Хум в Хум с АС Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Итоговой практики 62-го Синтеза ИВО каждым из нас. И, возжигаясь, синтезируемся напрямую с ИВДИВО, стяжаем Синтез, Ивдивность, Огонь, Иерархизацию и Условия Итоговой практики 62-го Синтеза ИВО каждому из нас. Возжигаемся и просим АС Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на Итоговую практику 62-го Синтеза ИВО и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с ИВО, проникаемся Синтезом ИВО, переходим, становимся пред ИВО на 4194305-й ИВДИВО-Цельности Учителем 62-го Синтеза телесно в форме. Синтезируемся Хум в Хум с ИВО, стяжаем Синтез Итоговой практики 62-го Синтеза ИВО каждому из нас и, возжигаясь, просим ИВО преобразить каждого из нас синтез нас на Итоговую практику 62-го Синтеза ИВО. И, возжигаясь, преображаясь этим мы, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем 4194304 256-ти ллиона Огней 4194305-й ИВДИВО-Цельности ИВО каждому из нас, возжигаемся ими. Стяжаем 4194304 256-ти ллиона Ядер Синтеза 4194305-й ИВДИВО-Цельности ИВО, возжигаемся. И стяжаем 4194304 256-ти ллиона Субъядерностей 4194305-й ИВДИВО-Цельности ИВО, возжигаемся ими. И, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Стандарт 62-го Синтеза ИВО и, возжигаясь им, просим записать его во все Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность, стяженные ранее в практике. И далее, мы синтезируемся с Хум ИВО и стяжаем 4194304 Синтеза ИВО и стяжаем 4194304-рицу Человека-Учителя Синтеза Стандарта 62-го Синтеза ИВО каждому из нас и, возжигаясь, просим ИВО преобразить каждого из нас. Возжигаясь, развертываемся 4194304-рицей Человека-Учителя Синтеза 62-го Синтеза ИВО каждым из нас. \И, синтезируясь с Хум ИВО, стяжаем Цельный Огонь, Цельный Синтез 62-го Синтеза ИВО, возжигаемся ими. Стяжаем Цельный Огонь, Цельный Синтез 4194305–й ИВДИВО-Цельности ИВО и, возжигаясь, преображаемся этим. И, синтезируясь с Хум ИВО, мы стяжаем 64 Синтеза и стяжаем 64 Инструмента Человека-Учителя Синтеза 62-го Синтеза ИВО, возжигаемся. Стяжаем 64 Синтеза ИВО и стяжаем 64-рицу Служения Человека-Учителя Синтеза 62-го Синтеза ИВО, возжигаемся. Стяжаем 16384 Синтеза ИВО, стяжаем 16384-рицу Генов Человека Стандарта 62-го Синтеза ИВО, возжигаемся ими, и стяжаем 64 Синтеза ИВО, стяжая 64-рицу видов Человека Стандарта 62-го Синтеза ИВО, возжигаемся. И, синтезируясь с Хум ИВО, мы стяжаем 65536 Компетенций ИВО Учителя Синтеза в явлении Стандарта 62-го Синтеза ИВО каждому из нас. И, возжигаясь этим, синтезируясь с Хум ИВО, мы стяжаем Синтез Книги 62-го Синтеза ИВО каждому из нас, возжигаемся им. И в этом Синтезе переходим в зал-библиотеку Книг Синтеза ИВДИВО, становимся пред АС Кут Хуми Фаинь каждым из нас. Возжигаясь Синтезом Книги 62-го Синтеза ИВО каждым из нас, стяжаем Книгу 62-го Синтеза каждому из нас. Книги фиксируются пред каждым из нас на уровне груди. Мы кладем или берем Книгу в руки, возжигаемся Книгой, впитываем Огонь Книги каждым из нас. И вот в этой впитанности Огня, да, в насыщенности Огнём Книги, смотрим на Книгу, читаем название на обложке Книги. И, возжигаясь, то есть на Книге написано название, да, написаны 3 пары Аватаров Синтеза, сделан акцент на Совершенной Истине ИВО, ну и далее всё, всё, что является, всё, что есть в названии Синтеза, есть на обложке Книги. И с этой Книгой мы переходим далее в самое высокое Частное служебное здание и выходим в кабинет, идем по направлению к столу письменному, подходим к столу, садимся за письменный стол в кресло, кладем Книгу на письменный стол пред собой. Возжигаясь Книгой в кабинете, утверждаем, что будем в течение месяца работать, читать, разрабатываться Огнем Книги 62-го Синтеза ИВО каждым из нас. И далее, встаем из кресла и берем Книгу 61-го Синтеза со стола и с Книгой 61-го Синтеза возвращаемся зал-библиотеку Книг Синтеза ИВДИВО, становимся пред АС Кут Хуми Фаинь, благодарим АС Кут Хуми за обучение каждого из нас Книгой 61-го Синтеза и сдаем Книгу АС Кут Хуми. И просим АС Кут Хуми развернуть обучение каждому из нас в течение месяца Книгой 62-го Синтеза в подготовке к экзаменам 63-у и 64-у Синтезу. И стяжаем у ИВАС Кут Хуми Огонь подготовки Книгой 62-го Синтеза ИВО каждому из нас и возжигаемся им. И далее, мы благодарим АС Кут Хуми Фаинь за 62-й Синтез ИВО, за все новые возможности, новые реализации каждого из нас, развернувшиеся 62-м Синтезом ИВО, за доведение каждого из нас до 62-го Синтеза ИВО. И в благодарности, мы возвращаемся далее в зал ИВО, становимся пред ИВО на 4194305-й ИВДИВО-Цельности. И, синтезируясь с Хум ИВО, мы стяжаем 8 Ядер Синтеза 62-го Синтеза ИВО каждому из нас, возжигаемся ими, стяжая вокруг каждого Ядра по 32 малых Ядрышка. Возжигаясь 8 Ядрами Синтеза 62-го Синтеза ИВО, мы далее стяжаем 8 Ядер Синтеза 62-го Синтеза ИВДИВО 4194210-й ИВДИВО-Цельности Бурятия. И стяжаем у ИВО Синтез Ядро 62-х Синтезов ИВО каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся этим. И далее, синтезируясь с Хум ИВО мы стяжаем Условия адаптации 62-м Синтезом ИВО в ИВДИВО каждого. И, возжигаясь этим, мы благодарим ИВО за 62-й Синтез ИВО, за все новые возможности, развернутые каждому из нас 62-м Синтезом ИВО, за всё Творение каждого из нас Синтезом 62-м Синтезом ИВО, развернутое каждому из нас, благодарим за доведение каждого из нас до 62-го Синтеза ИВО.*

*И в благодарности ИВО мы возвращаемся в физическую реализацию каждым из нас, возжигаемся всем стяженным в Итоговой практике 62-го Синтеза ИВО физически каждым из нас. Возжигаемся и эманируем стяжённое возожжённое в ИВДИВО, эманируем в ИВДИВО 4194210 ИВДИВО-Цельности Бурятия и эманируем 62 Синтез, все что развернулось на 62-м Синтезе по территории ИВДИВО Бурятия, то есть по Ядрам жителей из тех, кто может этот Синтез воспринять, сорганизоваться с ним. Эманируем в целом вокруг Планеты Земля каждому жителю, каждому землянину, Человеку-землянину, тут в данном случае, по-другому мы не действуем, эманируем в ИВДИВО каждого из нас. Выходим из практики. Аминь.*

*Набор практики: Аватар подразделения ИВДИВО ИВО 1048512 ИЦ/262080 ИВЦ/ 65472 ВЦ/ 16320 ВЦР 4194210 ИВДИВО-Цельности Бурятия, ИВАС Кут Хуми Фаинь, Юлия Янькова*

*Проверка практик: Аватар ИВДИВО-Мг Нации Культуры ИВО, ИВАС Саввы Святы 4194210 ИВДИВО-Цельности, Бурятия, Янькова Валентина.*